

PPKM Level 3 Selama Perayaan Nataru

JAKARTA (IM) - Pemerintah sudah menetapkan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat atau PPKM Level 3 selama masa libur panjang perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru). Pemerintah juga akan mengumumkan sejumlah pembatasan kegiatan pada libur Nataru tahun ini dan masyarakat tak mendapatkan libur panjang.

“Selama libur Nataru, seluruh Indonesia akan diberlakukan peraturan dan ketentuan PPKM Level 3,” ungkap Menteri Koordinator Pembangunan Manusia dan Kebudayaan, Muhadjir Effendy dalam keterangan resminya dikutip pada Kamis (18/11).

Sebelumnya, keputusan Level PPKM ini ditetapkan berdasarkan asesmen level situasi pandemi, yang merupakan indikator untuk menetapkan dan melonggarkan upaya pencegahan dan penanggulangan pandemi Covid-19. PPKM berdasarkan level tertuang dalam Instruksi Menteri Dalam Negeri (Inmendagri) Nomor 22 Tahun 2021 dan Inmendagri Nomor 23 Tahun 2021.

Penetapan PPKM Level 3 sendiri pada awalnya mengacu pada jumlah kasus terkonfirmasi positif Covid-19, jumlah kematian, serta angka rawat inap di rumah sakit. Berikut kriteria PPKM Level 3: Angka kasus konfirmasi positif Covid-19 antara 50-100 orang per 100 ribu penduduk per minggu. Rawat inap di rumah sakit 10-30 orang per 100 ribu penduduk. Kasus kematian antara 2 sampai 5 orang per 100 ribu penduduk.

Nah, apabila suatu daerah ditetapkan sebagai PPKM Level 3 artinya harus menerapkan beberapa pembatasan sebagai berikut: Pekerjaan non-esensial kerja dari rumah atau work from home (WFH), Pekerjaan esensial beroperasi 100 persen dengan dibagi menjadi 2 shift dengan protokol kesehatan ketat, Toko atau pasar kebutuhan sehari-hari bisa buka dengan kapasitas 50 persen dan tutup pukul 20.00.

Pasar rakyat selain kebutuhan sehari-hari bisa dibuka dengan kapasitas 50 persen dan tutup pukul 15.00. Pusat perbelanjaan seperti mall dan plaza bisa buka dengan kapasitas 25 persen dan tutup pukul 17.00. Pedagang kaki lima (PKL), barbershop dan sejenisnya bisa buka sampai pukul 20.00. Warung makan, PKL, lapak jajanan di ruang terbuka boleh beroperasi dengan kapasitas 25 persen

dan buka hingga pukul 20.00. Sementara pengunjung yang makan di tempat diberi batas waktu maksimal 30 menit. Restoran di ruang tertutup hanya melayani take away/delivery. Kegiatan belajar mengajar 100 persen daring. Tempat ibadah dibuka dengan kapasitas 25 persen dan protokol kesehatan ketat.

Sebagai informasi, kebijakan PPKM Level 3 itu diberlakukan untuk mencegah terjadinya gelombang ketiga kasus Covid-19 yang saat ini mulai melandai. Aturan itu bakal diberlakukan mulai 24 Desember 2021-2 Januari 2022. Dengan demikian, PPKM Level 3 artinya bakal diketatkan agar mobilitas masyarakat dapat terkendali selama Nataru. Nantinya, pemerintah akan menerbitkan aturan terbaru lewat Instruksi Mendagri untuk pemberlakuan PPKM Level 3.

Nantinya dengan ditetapkan PPKM Level 3 artinya ada beberapa rencana pengaturan pembatasan selama Nataru antara lain melarang acara kembang api dan petasan, pengaturan ibadah Natal, kunjungan wisata, pawai atau arak-arakan, dan penyesuaian pembukaan pusat perbelanjaan.

“Kita akan memberlakukan PPKM Level 3 antara tanggal 24 (Desember) sampai dengan 1 Januari. Jadi kita tidak mau ambil risiko dengan harapan kita bisa melampaui tikungan pertama, maka situasi ekonomi di Januari kita bisa terus dorong,” kata Menko Airlangga dalam Kompas100 CEO Forum.

Airlangga menuturkan, langkah pemberlakuan PPKM Level 3 artinya adalah langkah antisipatif, meski perayaan Natal dan tahun baru kali ini berbeda dengan perayaan yang sama di tahun lalu. Tahun ini, sudah lebih banyak masyarakat mendapat vaksinasi. Warga yang mendapat vaksinasi dosis pertama digenot mencapai 60 persen dan yang mendapat vaksinasi dosis kedua sudah 40 persen secara nasional. Angka tersebut sudah sesuai dengan standar Organisasi Kesehatan Dunia (WHO).

“Pada saat Delta varian naik, itu suntikan pertama mencapai 25 persen. Suntikan kedua sudah melampaui 40 persen. Tapi terkait pandemi Covid-19, situasi ke depan yang kita jaga adalah jangan sampai saat perayaan Natal dan Tahun Baru itu terjadi lonjakan kasus Gelombang Ketiga Covid-19,” beber Airlangga. ● **ber**

Pengunjung Kota Tua Meningkat 15%

JAKARTA (IM) - Staf Pelayanan dan Informasi Kawasan Cagar Budaya Kota Tua Jakarta, Astuti Borut, mengatakan, jumlah pengunjung ke kawasan kota tua Jakarta sejak pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) level 1 meningkat hingga 15%.

“Peningkatan pengunjung mencapai 10-15% atau sekitar 2.000 orang. Kita lakukan buka tutup,” kata Astuti, Minggu (21/11).

Dikatakan Astuti, sebelum PPKM level 1, jumlah pengunjung hanya mencapai 500 orang dalam satu hari. Saat itu, juga ada buka tutup di kawasan wisata Kota Tua. Berdasarkan data aplikasi PeduliLindungi, total pengunjung yang berada di kawasan wisata Kota Tua sebanyak 595 orang dari kapasitas maksimal yang diizinkan sebanyak 750 orang. Angka itu tercatat hingga pukul 12.10 WIB.

Dalam kesempatan yang sama, Staf Tata Usaha Kawasan Wisata Kota Tua, Budi Mulyana mengatakan, ada pemberlakuan pembatasan buka tutup di pintu masuk. Hal tersebut dilakukan untuk menghindari jumlah pengunjung yang membludak.

“Kalau sekitar pukul 14.00 WIB kita berlakukan pintu masuk ditutup menjaga dan memastikan agar pengunjung di dalam tidak

overload,” ucap Budi.

Berdasarkan pantauan, suasana di kawasan wisata Kota Tua memang cukup ramai. Banyak aktivitas yang dapat dilakukan seperti menyewa sepeda ontel, bersua foto, atau hanya sekedar duduk santai bersama keluarga. Protokol kesehatan pengunjung sudah sangat baik dengan tidak berkerumun, dan memakai masker.

Keamanan di kawasan wisata Kota Tua juga sangat ketat. Petugas yang berjaga di pintu masuk mengimbau masyarakat untuk check-in aplikasi PeduliLindungi atau menunjukkan sertifikat vaksin dengan identitas. Selain itu, pengunjung juga diwajibkan untuk melewati pos screening untuk cek suhu secara otomatis dan jika suhu tubuh melebihi batas maka alarm akan berbunyi.

“Kalau pengunjung tidak scan aplikasi PeduliLindungi cukup menunjukkan sertifikat vaksin dengan KTP. Kita fokuskan dosis 2, kalau dosis 1 juga boleh tetapi hampir rata-rata sekitar 85% sudah dosis 2,” ujar Budi.

Kawasan wisata Kota Tua beroperasi mulai pukul 08.00-18.00 WIB. Bagi yang ingin mengunjungi kawasan tersebut wajib melakukan vaksinasi minimal dosis 1 dan tetap mematuhi protokol kesehatan yang telah dianjurkan. ● **yan**

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PEMROV DKI JAKARTA KAJI PPKM LEVEL TIGA PADA AKHIR TAHUN

Warga melintas di pelican cross di Jakarta, Minggu (21/11). Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan, mengkaji rencana pemerintah pusat menerapkan aturan PPKM level tiga secara serentak pada akhir tahun 2021 hingga libur tahun baru 2022.

DIUNGKAP WAKIL GUBERNUR DKI JAKARTA, AHMAD RIZA PATRIA

Tenang dan Bijak, Cara Anies Menghadapi Buzzer Selama Ini

Semua masyarakat itu biasa ada yang pro-kontra. Anies menilai perbedaan pendapat di tengah masyarakat merupakan hal yang wajar sehingga harus disikapi secara bijak.

JAKARTA (IM) - Majelis Ulama Indonesia (MUI) DKI Jakarta membentuk tim cyber army untuk melawan buzzer yang menyerang ulama maupun Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan. Lantas, bagaimana cara Anies

menghadapi serangan buzzer selama ini?

“Pak Anies selalu tenang saja, bijak,” kata Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria saat ditemui di Kramat Jati, Jakarta Timur, Minggu (21/11).

Riza mengatakan Anies merupakan pribadi yang tenang ketika menghadapi para buzzer. Anies menilai perbedaan pendapat di tengah masyarakat merupakan hal yang wajar sehingga harus disikapi secara bijak.

“Semua masyarakat itu biasa ada yang pro-kontra. Perbedaan itu kita sikapi secara bijak,” ujarnya.

Sebagaimana diketahui, pembentukan cyber army itu memuncu pro dan kontra. Ketua Umum MUI DKI Jakarta, KH Munahar Muchtar menjelaskan pembentukan tim cyber army untuk membela Anies ini se-

bagai bentuk dukungan untuk Jakarta yang lebih baik.

Sebab, kata Munahar, banyak buzzer yang selalu mendiskreditkan dan mencari kesalahan Anies.

“Sementara ada oknum buzzer-buzzer yang kerjanya selalu mendiskreditkan dan mencari kesalahan Pak Anies, wajar kalau kita dukung dan men-support kinerja yang baik Pak Anies demi untuk Jakarta yang lebih baik ke depannya,” kata Munahar saat dihubungi, Sabtu (20/11).

Sementara itu, Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria menyebut gagasan pembentukan pasukan siber oleh MUI DKI merupakan bagian dari perkembangan zaman, di mana banyak warga dapat mengakses informasi melalui gawai pintarnya.

“Adanya tim siber ini diharapkan bisa turut mengawasi setiap informasi yang beredar di internet agar warga tidak mendapat kabar bohong, sekaligus memberi edukasi dalam memilah informasi,” kata Riza Patria seperti dilansir dari Antara, Minggu (21/11).

Dukungan terhadap pembentukan cyber army untuk membela Anies itu pun bermunculan. Dukungan salah satunya datang dari Fraksi PAN DPRD DKI. PAN DKI menilai MUI memiliki peran penting untuk menjaga suhu politik.

“Langkah MUI ini kita sambut dengan baik, karena MUI ini mempersatukan umat khu-

sunya yang beragama Islam. Islam di Indonesia sepelebaran saya itu kan rahmatan lil alamin Islam tengah, wasatiyah. Jadi penting peran MUI menjaga suhu politik, terlebih di DKI,” ujar Wakil Ketua DPRD DKI Fraksi PAN, Zita Anjani kepada wartawan, Jumat (19/11).

Zita juga tak mempermasalahkan tim cyber army itu dibentuk untuk membela Anies. Menurut Zita, bukan soal pribadi Anies yang akan dibela. Namun terkait kebenaran informasi.

Tak hanya dukungan, kritik keras juga bermunculan buntut pembentukan tim cyber army untuk membela Anies tersebut. Kritik salah satunya datang dari PKB. Wakil Sekjen PKB Luqman Hakim menilai pembentukan tim siber itu tak lepas dari hibah Pemprov yang bernilai Rp 10,6 miliar.

“Kalau MUI membabi buta menyediakan diri menjadi tunggangan Anies Baswedan? Tentu tidak lepas dari bantuan yang diterima MUI dari APBD Provinsi DKI Jakarta. Sungguh sangat disayangkan, hanya karena mendapat bantuan dari APBD, MUI ditempatkan sebagai subordinat kepentingan politik perorangan, yakni Anies Baswedan,” kata Luqman kepada wartawan, Sabtu (20/11).

“Tak tahukah wahai MUI, bahwa sesungguhnya APBD itu duitnya milik rakyat, bukan milik Gubernur?” sambung-nya. ● **yan**

Pemkab Sambut Atlet yang Berlaga di PON XX dan Peparnas XVI Papua



Penyambutan Atlet PON XX dan Peparnas XVI Papua 2021 di Museum Digital Gedung Juang, Tambun Selatan, Sabtu (20/11).

TAMBUN SELATAN (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, menggelar Penyambutan Atlet PON XX dan PEPARNAS XVI Papua 2021, sebagai bentuk apresiasi Pemerintah Kabupaten Bekasi untuk para atlet usai berlaga mengharumkan nama Kabupaten Bekasi di Museum Digital Gedung Juang, Tambun Selatan, Sabtu (20/11).

Asisten Pemerintahan dan Kesra, Yana Suyatna, yang mewakili Plt. Bupati Bekasi, menyampaikan apresiasi dan ucapan terimakasih kepada para atlet dan pelatih yang sudah berjuang mengharumkan nama Kabupaten Bekasi dan berkontribusi dalam peraih medali bagi Provinsi Jawa Barat.

“Saya mewakili Plt. Bupati dan atas nama Pemerintah Kabupaten Bekasi, mengucapkan apresiasi dan terimakasih kepada para atlet, pelatih dan official karena sudah berjuang untuk mengharumkan nama Kabupaten Bekasi, dalam perolehan medali sebanyak 39 emas, dari total 133 medali emas untuk Jawa Barat,” ucapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Sabtu (20/11). Selain itu, menurut Plt.

Dinas Kebudayaan Pemuda dan Olahraga (Disbudpora) Kabupaten Bekasi, Juniardiana Rosatijawan, mengatakan para atlet tersebut berhasil meraih total 39 medali emas, 28 medali perak, dan 30 medali perunggu pada PON XX, serta atlet angkatan berat yang menorehkan prestasi menjadi juara dunia.

“Saya mengucapkan apresiasi setinggi-tingginya kepada para atlet, karena berhasil menyumbang puluhan medali emas, perak dan perunggu. Ada juga atlet angkat berat juara dunia,” ucapnya.

Tak hanya itu, dirinya juga menuturkan para atlet PEPARNAS pun memberikan kontribusi yang sangat berharga, yakni peringkat kedua di Provinsi Jawa Barat, dengan perolehan 21 medali emas, 20 medali perak, dan 20 medali perunggu.

“Atlet NPCI pada PEPARNAS ke-XVI Papua, memberikan kontribusi yang sangat berarti bagi Provinsi Jawa Barat di peringkat kedua, yakni memperoleh 21 medali emas, dan 20 medali perak juga perunggu,” ujarnya.

Dalam kegiatan tersebut, Pemkab Bekasi memberikan

apresiasi kepada perwakilan atlet Kabupaten Bekasi pada PON dan perwakilan atlet Peparnas Papua 2021, yang diberikan secara simbolis oleh Asda 1 Yana Suyatna, Ketua DPRD Kabupaten Bekasi BN Holik Qodratullah, Plt. Kepala Dinas Kebudayaan, Pemuda, dan Olahraga Juniardiana Rosatijawan, Ketua Umum KORMI Kabupaten Bekasi, dan unsur Forkopimda.

Apresiasi yang diberikan oleh Pemerintah Kabupaten Bekasi berupa uang tunai senilai 50 juta rupiah untuk atlet peraih medali emas, 35 juta rupiah untuk atlet peraih medali perak, dan 20 juta rupiah untuk atlet peraih medali perunggu.

Turut hadir pada kegiatan tersebut Ketua DPRD Kabupaten Bekasi, unsur Forkopimda, para Kepala Perangkat Daerah terkait, Ketua Umum KONI Kabupaten Bekasi, Ketua NPCI Kabupaten Bekasi, 10 atlet dari berbagai cabang olahraga, 30 pengurus Badan Pembina Olahraga Pelajar Seluruh Indonesia (BAPOPSI), serta 30 pengurus KORMI. ● **mdl**

PENGUMUMAN

PT Murni Sadar Kasih Abadi, berkedudukan di Kota Medan (“Perseroan”), dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan telah melakukan konversi utang Perseroan kepada pemegang saham menjadi saham dalam Perseroan berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Rapat (PT Murni Sadar Kasih Abadi) tertanggal 31 Desember 2019 Nomor 111, dibuat dihadapan EDDY SIMIN, S.H., Notaris di Medan. Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi Peraturan Pemerintah Nomor 15 tahun 1999.

Medan, 22 November 2021
PT MURNI SADAR KASIH ABADI
Direksi

RALAT IKLAN

Iklan Pengumuman PT MANDIRI MINERAL PERKASA tertanggal 17 November 2021 pada Harian International Media ada kesalahan penulisan tanggal pengumuman, yaitu: Jakarta, 17 November 2021; Seharusnya yang benar Jakarta, 17 November 2021. Demikian kesalahan telah diralat pada 22 November 2021.

PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI PT INTI REZEKI ENERGI (“Dalam Likuidasi”)

Guna memenuhi ketentuan pasal 152 ayat (1), (3) dan (7) UU No. 40 Tahun 2007, tentang Perseroan Terbatas, maka dengan ini diumumkan berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT INTI REZEKI ENERGI (Dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”), No. 18, tanggal 17 November 2021, yang dibuat dihadapan Lanawaty Darmadi S.H., M.M., Mkn, Notaris di Jakarta Pusat, telah diputuskan antara lain sebagai berikut:

1. Menerima dan memberikan persetujuan sepenuhnya atas tindakan-tindakan Likuidator sehubungan dengan pembubaran Perseroan dan pembersihan harta kekayaan serta penyelesaian hutang dan piutang Perseroan sebagaimana diuraikan dalam laporannya;

2. Memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya (accout et de charge) kepada Likuidator atas semua tugas, kewajiban dan tindakan yang telah dilakukannya sehubungan dengan Likuidasi Perseroan;

3. Sehubungan dengan telah diterimanya laporan pertanggungjawaban Likuidator, maka proses likuidasi Perseroan telah selesai dan Perseroan telah resmi bubar.

Demikian Pengumuman ini disampaikan agar khlayak dan pihak-pihak yang berkepentingan mengetahuinya.

Jakarta, 22 November 2021
Likuidator
PT INTI REZEKI ENERGI
(Dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI PT SURYA INDO BERKAT (“Dalam Likuidasi”)

Guna memenuhi ketentuan pasal 152 ayat (1), (3) dan (7) UU No. 40 Tahun 2007, tentang Perseroan Terbatas, maka dengan ini diumumkan berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT SURYA INDO BERKAT (Dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”), No. 20, tanggal 17 November 2021, yang dibuat dihadapan Lanawaty Darmadi S.H., M.M., Mkn, Notaris di Jakarta Pusat, telah diputuskan antara lain sebagai berikut:

1. Menerima dan memberikan persetujuan sepenuhnya atas tindakan-tindakan Likuidator sehubungan dengan pembubaran Perseroan dan pembersihan harta kekayaan serta penyelesaian hutang dan piutang Perseroan sebagaimana diuraikan dalam laporannya;

2. Memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya (accout et de charge) kepada Likuidator atas semua tugas, kewajiban dan tindakan yang telah dilakukannya sehubungan dengan Likuidasi Perseroan;

3. Sehubungan dengan telah diterimanya laporan pertanggungjawaban Likuidator, maka proses likuidasi Perseroan telah selesai dan Perseroan telah resmi bubar.

Demikian Pengumuman ini disampaikan agar khlayak dan pihak-pihak yang berkepentingan mengetahuinya.

Jakarta, 22 November 2021
Likuidator
PT SURYA INDO BERKAT
(Dalam Likuidasi)